

Pressemitteilung

Nr.: 13/2019

Berching, den 16.07.2109

Auskunft erteilt: Veronica Platzek
Telefon: 08462/205-51
E-Mail: platzek.veronica@berching.de
Presseverteiler: regional

Einfach LILA – Fuchs-Systembau in Berching

Mit **L**eidenschaft und **I**deen für **L**ösungen mit **A**nspruch – Fuchs: einfach LILA – Diese Philosophie wird bei Fuchs Systembau gelebt.

Die Fuchs Systembau GmbH baut mit einzigartiger Bauweise, und das sehr erfolgreich. Berchings Bürgermeister Ludwig Eisenreich überzeugte sich von dem Erfolg während eines Firmenbesuchs. Oswald Hirsch ist der Geschäftsführer der Fuchs Systembau GmbH und mir der Auftragslage sowie mit dem Verlauf der aktuellen Baustellen hoch zufrieden. Die eigens entwickelte Bauweise, durch bereits ab Werk vor montierter Bauteile, bietet dem Kunden vor Ort höchste Qualität. „Planung und korrekte Durchführung der Projekte sind natürlich die Grundvoraussetzungen für einen mängelfreien Bau.“, weiß Hirsch. Mit der deutschlandweit einzigartigen Systembauweise wurden bereits viele Kunden überzeugt, die zum „Wiederholungstäter“ werden und immer wieder mit Fuchs Systembau Bauwerke planen und umsetzen. Die Bandbreite ist vielfältig. Es werden Industriehallen, Parkhäuser, öffentliche Gebäude aber auch Wohnhäuser mit hohem Standard gebaut. Die Baustellen verteilen sich im süddeutschen Raum, auch in Berching wurden und werden erfolgreiche Bauprojekte umgesetzt. „Die Investition am Hans-Kuffer-Park ist eine Bereicherung für die Stadt Berching“, schätzt Bürgermeister Ludwig Eisenreich den gerade entstehenden neuen Wohnraum. Auch die Standorttreue der Firma, die eine von 14 Firmen der Firmenfamilie Fuchs ist, ist hervorzuheben. Arbeitsplätze für Bürgerinnen und Bürger, aber auch die Kaufkraft der Einpendler ist ein wichtiger Faktor für die Großgemeinde.

Ein selbst organisierter Informationstag im Herbst 2018 in der Berufsschule Neumarkt wurde durchgeführt, um die vorhandenen Ausbildungsplätze zu besetzen. „Mir ist dieses Thema ein besonderes Anliegen und war selbst bei diesem Aktionstag dabei.“, berichtet Hirsch im Gespräch.



Diese Leidenschaft und das große Engagement spiegeln sich in der Firma wieder. 120 Mitarbeiter zählen zum festen Personal. Nach der Baukrise im Jahr 2000 hat sich die Firma gut entwickelt und den Jahresumsatz auf 45 Mio. € im Jahr 2018 gesteigert. „Unser Erfolg ist auf das tatkräftige Miteinander aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zurückzuführen.“, schwärmt Hirsch von seinem Team.

Bildunterschrift: Geschäftsführer Oswald Hirsch und Bürgermeister Ludwig Eisenreich bauen auf Berching als Standort.